

## ■ Was war los im Kloster Meyendorf in Wanzleben-Börde

### Tierischer Besuch

Mit einer spannenden Tier-show konnten wir unseren Bewohnern zum Herbstfest eine große Freude bereiten. Danach durften Hund, Kakadu und Schlange gestreichelt werden.

Die Mutigen ließen sich sogar eine Vogelspinne auf die Hand setzen. Käsesuppe und Weinschorle rundeten den schönen Vormittag ab.

■ *Katrin Kremkau*



### Danke, Gabi! ❤️

Nach 33 Jahren hat unsere Pflegedienstleitung Gabi Behne ihren wohlverdienten Ruhestand angetreten.



Viele Wegbegleiter, Freunde und Kollegen sagten persönlich Danke und teilten Erinnerungen. Auch unsere ehemalige Heimleitung Frau Kraus kam zur Überraschungsfeier. Gabi, wir bedanken uns für die schöne Zeit. Genieß deinen Ruhestand und bleib gesund.

### Willkommen im Kloster!

Wir begrüßen unsere neuen Azubis Jasmin und Abdo und wünschen ihnen einen guten Start und eine erfolgreiche Ausbildung in unserem Haus.

